

## Pressemitteilung

04.09.2024

### **Filmwettbewerb für Jugendliche gestartet - Jugendkurzfilmfestival 2024 im Rahmen der Trostberger Filmtage**

Das Jugendkurzfilmfestival lädt alle kreativen Köpfe zwischen 12 und 26 Jahren ein, ihre Filme einzureichen und die Chance auf Preise im Gesamtwert von 500 Euro zu nutzen. Das Festival bietet dabei leidenschaftlichen Filmemachern und Filmemacherinnen die Gelegenheit ihre Ideen auf die große Leinwand zu bringen und ihre Kreativität und Können unter Beweis zu stellen. Außerdem ist die Veranstaltung somit eine tolle Plattform für junge Talente, um ihre Arbeiten zu präsentieren und sich mit anderen Gleichgesinnten auszutauschen.

In den Altersgruppen Ü16 und U16 werden der EUREGIO-Jugendkurzfilmpreis sowie Anerkennungspreise vergeben. Die besten Filme werden am 18. Oktober im Rahmen der Trostberger Filmtage präsentiert und prämiert. Diese Veranstaltung ist nicht nur eine großartige Möglichkeit, die eigenen Fähigkeiten zu zeigen, sondern auch eine Chance, wertvolle Erfahrungen in der Filmbranche zu sammeln und sich mit anderen Filmemacher und -macherinnen zu vernetzen. Egal, ob Dokumentarfilm, eine Bewegtbild-Story, ein Animationsfilm oder ein experimentelles Werk, alle Genres sind willkommen. Eine fachspezifische Jury wird die Filme nach Kriterien wie Kreativität, Originalität und technischer Ausführung bewerten. In der diesjährigen Jury sitzen Soundsupervisor & Sounddesigner Sirius Kestel, Filmemacherin Sophie Huber-Lachner, Drehbuchautorin Ecem Fatma Çalışır und Projektkoordinatorin Kinderfilmuni Babelsberg Laura Caesar.

Einsendeschluss für die Filme ist dabei der 25. September 2024. Egal, ob bereits Erfahrung im Filmemachen vorliegt oder Einsteiger und Einsteigerin, das Festival ermutigt alle, ihre Geschichten zu erzählen. Mitmachen können Jugendliche aus der Region 18 (Landkreise Mühldorf, Altötting, Rosenheim, die kreisfreie Stadt Rosenheim, Traunstein und Berchtesgadener Land) und dem Bundesland Salzburg.

Weitere Informationen und die Teilnahmebedingungen sind unter [www.jugendkurzfilmfestival.de](http://www.jugendkurzfilmfestival.de) zu finden.

Das Jugendkurzfilmfestival ist ein Projekt von Q3. Quartier für Medien.Bildung.Abenteuer und dem Bezirksjugendring Oberbayern. Gefördert wird das Jugendkurzfilmfestival mit Mitteln von: Landratsamt Berchtesgadener Land, Landratsamt Traunstein, Landratsamt Mühldorf und EUREGIO Salzburg-Berchtesgadener Land-Traunstein

Unterstützt wird das Jugendkurzfilmfestival vom Kreisjugendring Berchtesgadener Land, dem Kreisjugendring Rosenheim, dem Kreisjugendring Altötting, dem Kreisjugendring Traunstein sowie dem Stadtkino Trostberg und Freies Fernsehen Salzburg.

